

# Exposition

■ Le photographe Eric Roset, 35 ans, collabore avec plusieurs médias romands, dont la *Tribune de Genève*. Fasciné par la culture des Tsiganes depuis l'adolescence, il a tissé dès 2004 de forts liens avec la communauté rom d'Aiud, ville de Transylvanie, au centre de la Roumanie.

Engagé, le photographe a capté la vie quotidienne des Roms avec empathie à travers les rues de Genève jusque chez eux, dans leurs faubourgs roumains. Son travail photographique est visible dès aujourd'hui jusqu'au 7 décembre dans le cadre d'une exposition intitulée «Post Tenebras Roms», à «l'Espace Galerie» de la Haute Ecole de travail social, 16, rue Pré-Jérôme, du lundi au vendredi de 9 h à 19 h.

**JYC**